

# La Semana

## Redacción de El Bien Público

Año I. Sábado 9 Agosto de 1913.-N. 28

### CULTOS

#### Parroquia de Santa María

Segundo domingo de Agosto, Misas rezadas a las horas de costumbre. A las 10 la mayor con homilia por el Reverendo don Pedro Roselló, Vicario. A las 2 y media Catecismo para niños. A las 3 y media Vísperas y Completas. A las 5 instrucción doctrinal por el Reverendo señor Cura-Párroco. De 7 a 8 y media exposición del Santísimo Sacramento, que continuará a igual hora el lunes, martes y miércoles.

En la iglesia de San José, Catecismo para niñas a las 3.

En la Concepción, Catecismo para niños el lunes y miércoles al anochecer.

Jueves día 14, a las 5 y media exposición del

Santísimo Sacramento durante la celebración de la primera Misa, continuándose en igual forma en los dos días restantes de la semana. A las 3 y media se cantarán solemnemente las primeras Vísperas de la Asunción de Nuestra Señora y se rezarán Completas. A las 6 y media rezo de Matines y solemne canto de Laudes, terminados los cuales se trasladará procesionalmente desde la propia capilla a la nave central de la iglesia la Imágen de la Santísima Virgen en su dichoso tránsito y se rezará el Santo Rosario.

Viernes 15, festividad de la Santísima Virgen María en su gloriosa Asunción, titular de esta parroquia, Misas rezadas como en el domingo anterior, siendo de comunión general la de las 7. A las 10 la solemne con sermón del Misterio por el Reverendo señor don Rafael Camps, Presbítero. A las 4 solemnes Vísperas, Completas y Rosario. A las 6 procesión, que seguirá este curso: plaza de la Constitución, calles de Isabel II, del

Rector, de San Roque, Buen-Aire, Hannover y plaza de la Constitución.

Sábado 16, al anochecer se practicará el solemne Octavario dedicado a la excelsa titular de esta iglesia.

---

## Parroquia de Ntra. Sra. del Carmen

Mañana, Dominica décima tertia, después de Pentecostés, Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media y 9. La de 7 y media será de comunión para los cofrades y demás devotos de la Virgen del Carmen. A las 10 la mayor con homilia que dirá el Licenciado Reverendo señor Cura-Ecónomo. A las 3 y media canto de Vísperas, procesión claustral, Rosario y los cultos de la Octava de San Alberto. A las 4 y media instrucción doctrinal por el citado señor Ecónomo.

Enseñanza del Catecismo de 9 y media a 10 y media de la mañana y de 2 a 3 de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. De 4 a 5 tarde en la Escuela Dominical de las Carmelitas y en los Asilos de San Juan y San Fernando.

Lunes 11, Misas rezadas a las 6, 7, 8 y 8 y media. A las mismas horas los demás días feriales de la semana. Al anochecer los cultos del Octavario de San Alberto, los que continuarán los demás días a la misma hora.

Jueves 14, por la noche se dará fin a los cultos de la Octava de San Alberto.

Viernes 15, festividad de la Asunción de la Virgen a los Cielos, Misas rezadas y contada como el domingo anterior. Por la tarde Vísperas, Rosario y plática doctrinal por el Licenciado Reverendo señor Cura-Ecónomo.

Sábado 16, a las 7 y media Misa rezada con exposición del Santísimo y a la Virgen del Carmen a intención de la Cofradía. Por la noche, después del Rosario, Salve cantada a la Virgen del Carmen.

---

## Parroquia de San Francisco de Asis

Segundo domingo de agosto.—A las cinco y a las siete Misas rezadas; a las nueve la Misa de la tropa y a las diez la mayor con explicación del Santo Evangelio. A las dos y media enseñanza de Doctrina Cristiana y a las tres y media Vísperas y Santo Rosario.

Lunes 11.—A las ocho Misa rezada en la Cripta en sufragio de los difuntos recomendados.

Martes 12.—A las siete y media y a las nueve Misas rezadas en el altar de San Antonio de Padua. En la Capilla del Pilar tambien se dirá a las ocho otra Misa rezada a intención de las Camareras de Jesús Sacramentado. Al anochecer se dará

principio a la devota Novena que todos los años se practica en honor de Santa Clara.

Miércoles 13.—A las siete Misa y ejercicio propio del día trece en honor de San Antonio de Pádua.

Viernes 15, festividad de la Asunción de Nuestra Señora.—Misas rezadas como todos los días festivos y a las nueve y media la solemne en honor de San Tarsicio. A las dos y media enseñanza de Doctrina Cristiana y a las tres y media Vísperas y Rosario.

---

## Santo Evangelio

«En aquel tiempo, caminando Jesús hacia Jerusalén, atravesaba las provincias de Samaria y de Galilea. Y estando para entrar en una población, le salieron al encuentro diez leprosos, los cuales se pararon a lo lejos y levantaron la voz, diciendo: Jesús, maestro, ten lástima de nosotros. Luego que Jesús los vió, les dijo: Id, mostraos a los Sacerdotes. Y cuando iban, quedaron curados. Uno de ellos, apenas echó de ver que estaba limpio, volvió atrás glorificando a Dios a grandes voces, y postróse a los pies de Jesús, pecho por tierra, dándole gracias; y éste era un samaritano. Jesús dijo entonces: ¿Pues qué, no son diez los curados? ¿Y los nueve dónde están? No ha habido quien volviese a dar a Dios la gloria sino este extranjero. Después le dijo: Levántate; vete, que tu fe te ha salvado.» (San Lucas, c. xvii).

## CONSIDERACION

En el sentido espiritual, por lepra entendéremos, con San Agustín, toda falsa doctrina, el pecado, y más que otro el de impureza que enloda y desfigura a nuestra alma más que al cuerpo la lepra, que en tanto grado repugna. Como del mayor de los contagios huyamos de las personas, reuniones y casas escandalosas, acordándonos de que en los Sagrados libros se lee: «Si el que maneja la paz ha de ensuciarse las manos, el que se junta con personas vanas, orgullosas o sin pudor, se hará semejante a ellas».

---

## Adoracion Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

Continúa hasta el 13 del actual inclusive la exposición diaria en la parroquia de Santa María de 7 a 8 y media de la tarde.

Del 14 al 22 de los corrientes, con motivo de la Octava dedicada a la Virgen Santísima será la exposición en dicha parroquia durante la primera Misa.

Sábado 9 Agosto.—Adoración Nocturna en San Francisco. Turno segundo «Cor Jesu». Vigilia ordinaria. Por el alma de don Francisco Ponsetí Bisbais (q. e. p. d.).

Martes 12 Agosto.—Misa de comunión a las 8

en San Francisco en honor de Nuestra Señora del Pilar.

Viernes 15 Agosto.—Fiesta de San Tarsicio.— La celebrará el Turno dedicado al proto-mártir de la Eucaristía en la capilla de San Francisco donde se venera la imagen del Santo y en esta forma: Misa de comunión general a las 7 y media. Misa solemne (De Angelis) a las 9 y media. Vela Eucarística desde las 3 y media de la tarde. Solemne Te-Deum. Trisagio cantado. Himno a San Tarsicio.

## Una teoría peligrosa

La necia teoría darwinista, que sin rubor da al mono el honor de ser el progenitor de la humanidad, recibió, no hace mucho, un tremendo mentís de la misma ciencia humana. Y ¡ójiganlo bien los engañados de todas las partes del mundo, para que tomen experiencia en cabeza ajena!

Un hecho acaecido en Oceanía prueba nuestro dicho. Un misionero consiguió, no sin trabajo, convertir una tribu de caníbales (que comen carne humana); en la sazón en que ya prosperaba la Religión, llegó un comerciante, uno de esos aventureros que van a poner por los suelos la moral, educación y cultura de su patria.

—¿Su alteza oye Misa?—dijo el comerciante al jefe de la tribu.

—Sí, señor; ahí tenemos un misionero que nos hace ceremonias muy hermosas.

—¡Bagatelas! ¡Tonterías es todo eso!—exclamó el extranjero.

—Pero qué, ¿el hombre no ha de servir a Dios, ni tiene que salvar su alma?

—De ningún modo; el hombre desciende del mono: no es sino un mono perfeccionado; esto es lo que la ciencia ha averiguado.

Por la tarde congregó el jefe de la tribu a todos sus súbditos, y les dijo:

—Mucho tiempo hace que no he comido carne de hombre; quiero comerla ahora.

—Pero el Padre nos ha dicho que Dios lo prohíbe.

—¡Es muy cierto! Pero ¿qué? ¿Acaso Dios prohíbe comer carne de mono?

—¡No!—respondieron todos.

—Pues entonces, ¡vamos! Allí, bajo aquella tienda, está un mono durmiendo, pero un mono perfeccionado, un mono que habla; saquémoslo y que se encienda la lumbre.

—Dicho y hecho: todo se hizo al momento. El desgraciado discípulo de Darwin descansó en los estómagos hambrientos de aquellos salvajes, que son terriblemente lógicos.

Me viene el mal pensamiento de pensionar a los maestros darwinistas y mandarlos al Africa o a la Oceanía... para enseñar su doctrina a las tripas de los bárbaros.

